
 

 

La piattaforma di orientamento per la filiera dell’edilizia del Nord Est:  

un network per la valorizzazione delle competenze e  

la qualificazione delle imprese 

 

Webinar 

QUALE MERCATO E QUALE INDUSTRIA DELLE COSTRUZIONI 

SERVE AL NORD EST? 

Mercoledì 18 novembre ore 14.30 - Piattaforma Zoom 

 

 

PROGRAMMA 

 

Introduzione 

Perché una piattaforma di orientamento per la filiera dell’edilizia 

Paolo Ghiotti – Presidente ANCE Veneto 

Roberto Contessi – Presidente ANCE FVG 

 

Rapporto NEC 2020 

Dove va il mercato dell’edilizia del Nord Est 

Alfredo Martini – Direttore di Civiltà di Cantiere 

 

Quale mercato e quale industria delle costruzioni serve al Nord Est? 

Bruno Barel - Studio legale associato BM&A 

Piero Petrucco - Vicepresidente ANCE e FIEC con delega alla sostenibilità e 

competitività 

Stefano Patuanelli – Ministro dello Sviluppo economico 


